

Venezuela alerta en ONU sobre medidas coercitivas contra Rusia



Foto: El Universal.

Naciones Unidas, 21 sep (RHC) El Gobierno de Venezuela alertó este jueves que el mundo está ante una amenaza superior con la aplicación de medidas coercitivas unilaterales contra Rusia y otros países, las cuales deben ser proscritas del sistema internacional.

Durante su intervención en la presentación del Mapa Geopolítico de Sanciones, en el contexto del 78 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el canciller venezolano, Yván Gil, consideró primitivas a las sanciones y señaló que su país es víctima de más de 930 acciones punitivas.

Valoró que más allá del impacto que estas puedan ocasionar sobre un país en particular, “debemos significar que las medidas coercitivas unilaterales están ocasionando un daño enorme a la economía mundial”.

A juicio del jefe de la diplomacia bolivariana, existe un consenso mundial en que las medidas coercitivas unilaterales “son un arma de guerra, un arma de destrucción masiva empleada contra los pueblos del mundo”, utilizada para torcer la voluntad de pueblos y gobiernos que simplemente no están subyugados.

Manifestó la necesidad de que la comunidad internacional y las Naciones Unidas entiendan, comprendan, y condenen definitivamente las medidas coercitivas unilaterales, y comentó que ese organismo mundial ha sido incapaz de revertir estas situaciones, lo cual debe llamar la atención.

Venezuela levanta su voz para que la ONU adopte las medidas necesarias para restaurar la legalidad y los principios fundacionales de su Carta, enfatizó.

Aseveró que la República Bolivariana sigue animando a los países a contribuir para que, de una vez por todas y sin condicionamientos, todas las medidas coercitivas unilaterales sean levantadas y sean eliminadas.

El ministro del Exterior venezolano denunció que hoy en día estamos ante una “amenaza superior” con la aplicación de medidas punitivas contra Rusia y otros países, que amenazan seriamente la economía mundial, las cadenas de distribución de alimentos, el desarrollo tecnológico y la vida de todo el planeta.

Gil estimó que la última década también fue perdida para América Latina por cuanto el crecimiento del Producto Interno Bruto no llegó al dos por ciento en ese periodo, y opinó que en gran medida responde a las medidas coercitivas unilaterales contra países como Venezuela, Cuba y Nicaragua.

El Mapa Geopolítico de Sanciones, según el Observatorio Venezolano Antibloqueo, registra datos sobre medidas coercitivas unilaterales aplicadas a 30 países en el mundo y constituye una herramienta de información global de acceso libre, a través del sitio <https://observatorio.gob.ve/mapa-geopolitico-de-sanciones>. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334734-venezuela-alerta-en-onu-sobre-medidas-coercitivas-contra-rusia](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334734-venezuela-alerta-en-onu-sobre-medidas-coercitivas-<u>contra-rusia</u>)



Radio Habana Cuba